

4. Liga: Wichtiger Auswärtssieg

FC Frutigen 1:3 FC EDO Simme

Nach dem verrückten Derby (6:6 gegen den FC Reichenbach) der vergangenen Woche in Erlenbach warteten bereits die nächsten Kandertaler auf den FC EDO Simme. Die Mannen aus Erlenbach mussten auswärts gegen den FC Frutigen ran. Die EDO'ler wollten an die kämpferische Leistung der Vorwoche anknüpfen und mit einer soliden Leistung die drei Punkte in Frutigen abholen. Die Partie wurde freitags um 20:00 angepfiffen.

Nach dem Anpfiff wollte EDO sofort die Oberhand über das Spiel einnehmen und den Ball in den eigenen Reihen halten. Doch das Spiel begann mit einem Blitzstart für Frutigen, als sie bereits in der zweiten Minute durch ein präzises Kopfballtor in Führung gingen. Doch die Mannschaft von EDO Simme liess sich von diesem frühen Rückstand nicht aus der Ruhe bringen. Mit Entschlossenheit und Kampfgeist übernahmen sie schnell die Kontrolle über das Spiel und setzten den FC Frutigen unter Druck. Ihr hartnäckiges Anrennen zahlte sich aus, als Jungen in der 23. Minute den Ausgleichstreffer erzielte. Lanciert von Krauer umkurvte der Stürmer den gegnerischen Torhüter und schob anschliessend gekonnt aus spitzem Winkel ein. Das entfachte die Energie im EDO-Lager wieder und das Momentum lag nun eindeutig auf Seiten der EDO'ler, die das Spiel dominierten und zahlreiche Torchancen kreierten. In der 37. Minute war es nach einem Steilpass von Mani erneut Jungen, der mit einem präzisen Flachschuss in die untere linke Ecke die Führung für sein Team erzielte, was den EDO-Fans Hoffnung auf einen Sieg machte. Kurz darauf war Pause und die Mannschaften zogen sich für den Pausentee in die Garderoben zurück.

Nach der Halbzeitpause diktierte EDO weiterhin das Tempo und liess dem FC Frutigen kaum Raum zur Entfaltung. Der Zwischenstand von 1:2 führte zu der nötigen Spannung im Spiel. EDO liess zwar wenig zu und schaffte es auch den Ball mehrheitlich in der gegnerischen Hälfte zu halten. Doch man wusste, dass man bei diesem Spielstand nichts zulassen durfte. In einem Vorstoss der Gastgeber ging es für einmal schnell und die Frutiger kamen gefährlich vors Tor. Doch Caroselli hielt den Kasten dicht und verhinderte mit einer Glanzparade den Ausgleich. Bis auf diese Chance suchte mehrheitlich EDO den nächsten Treffer und es wurden mehrere Schüsse auf das Tor der Frutiger abgegeben, jedoch ohne Erfolg. Dann kam der entscheidende Moment in der 77. Minute: O. Gerber erzielte das erlösende 1:3 für EDO Simme. Ein präziser langer Pass von Krauer fand O. Gerber, welcher mit viel Überzeugung den Ball «reinmurkste» und so die Hoffnungen der Frutiger auf ein Comeback zunichtemachte. Bis zum Abpfiff schafften es die EDO'ler die Führung zu halten und so den ersten Sieg der Rückrunde einzufahren.

Das Spiel zwischen dem FC Frutigen und dem FC EDO Simme war ein spannendes Duell, das von EDO Simme mit einem soliden 3:1-Sieg beendet wurde. Trotz des frühen Rückstands zeigte EDO Simme mentale Stärke

und dominierte das Spielgeschehen nach dem Rückstand. Nach einigen Rückschlägen in den vergangenen Partien wird dieser Sieg wird das Selbstvertrauen der Mannschaft stärken. Das nächste Spiel der EDO'ler findet am Sonntag, 21.04.24 um 10:30 Uhr in Erlenbach gegen den SV Meiringen statt. Wir freuen uns wie immer auf leidenschaftliche Fans, welche uns mit «HOPP EDO» Rufen zum nächsten Sieg tragen werden!

Es spielten:

FC EDO Simme: Caroselli, Ch. Gerber, Röthlisberger, Josi, Luginbühl, Mani, O. Gerber, Krauer, Klossner, Gfeller, Jungen

Bank: Dänzer, Gertsch, Küng, Feuz, Küpfer

Tore:

2. Min 1:0, 23. Min 1:1 Jungen, 37. Min 1:2 Jungen, 77. Minute 1:3 O. Gerber

Text: Ch. Gerber